

# Pausenregeln

In der Pause erholen wir uns an der frischen Luft, essen ein gesundes Znüni und spielen freundschaftlich miteinander. Dabei halten wir uns an folgende Regeln:

- Während der grossen Pause gehen wir ins Freie, verlassen aber das Schulareal nicht.
- Wir spielen nur im Freien.
- Wenn wir hinausgehen, ziehen wir die Schuhe an.
- Wir nehmen immer Rücksicht aufeinander und die Stopp-Regel gilt während der Schulzeit immer und überall.
- Wir gehen sorgfältig mit den Spielgeräten, den Gebäuden und der Umgebung um.
- Fussball spielen wir auf dem Rasen, für andere Ballspiele steht der Hartplatz zur Verfügung. Wir werfen keine Bälle an die Fenster oder Mauern der Schulhäuser.
- Bälle transportieren wir im Schulhaus in einer Tasche. In beiden Schulhäusern spielen wir nicht mit Bällen.
- Auf dem Beachvolleyballfeld dürfen wir in den Pausen nicht spielen, es wird nur unter Aufsicht einer Lehrperson benutzt.
- Während der Pause und während den Unterrichtszeiten gilt auf dem ganzen Schulareal ein Fahrverbot für Velos und Kickboards.
- Im Winter finden Schneeballschlachten nur auf der Sportwiese statt. Wir werfen keinen Schnee gegen Gebäude und Fahrzeuge.
- Auf die Dächer der Nebengebäude wie Garage, Veloständer etc. wird nicht geklettert.
- Den Abfall werfen wir in den Eimer.
- Für Anliegen stehen uns Peacemaker und Lehrpersonen zur Verfügung. Deren Anweisungen werden befolgt.

